

PlantaDoce.

Empresa

Mutua Universal pone en marcha un nuevo centro asistencial en Vigo por un millón de euros

La mutua colaboradora con la Seguridad Social ha inaugurado un complejo asistencial en el número 26 de Rúa de Pizarro de la ciudad gallega.

PlantaDoce
23 oct 2019 - 16:30



Mutua Universal crece en el norte de España. La mutua colaboradora con la Seguridad Social ha inaugurado este miércoles un nuevo centro asistencial en Vigo, que dará cobertura a los 28.480 trabajadores, 5.056 autónomos y 3.000 empresas asociadas de la entidad en esta provincia. La inversión requerida para este complejo asciende al millón de euros, según informa Mutua Universal en un comunicado.

El nuevo centro, situado en el número 26 de Rúa de Pizarro en Vigo, dispone de una superficie útil de 690 metros cuadrados distribuidos en dos plantas. La instalación

1/2

<https://www.plantadoce.com/empresa/mutua-universal-pone-en-marcha-un-nuevo-centro-asistencial-en-vigo-por-un-millon-de-euros>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

dispone de cinco despachos médicos, una sala de radiología con tecnología digital avanzada, una de fisioterapia y dos de curas. La primera planta, con 195 metros cuadrados, concentra el área administrativa y de gestión.

En la apertura del acto, el presidente de Mutua Universal, Juan Echevarría, ha destacado que la entidad “tiene como objetivo la mejora continua de sus instalaciones para ofrecer el mejor servicio a sus trabajadores protegidos”.

Mutua Universal es una mutua colaboradora con la Seguridad Social con presencia en todo el territorio nacional. Fundada en 1907, en la actualidad **la entidad presta sus servicios a más de 165.000 empresas asociadas y a más de 1,4 millones de trabajadores.**

Actualmente, cuenta con más de 1.800 empleados y dispone de 136 centros de trabajo.